
学
校
保
健
委

員
会
で
、
イ
ン

サ
イ
ド
ホ
ー
プ

カ
イ
ロ
プ
ラ
ク

テ
ィ
ッ
ク
院
（
さ

つ
ま
町
）
の
高

塚
秀
一
さ
ん
の

講
演
を
行
い
ま

し
た
。
「
子
ど
も
た
ち
の
健
康
な
体

づ
く
り
に
必
要
な
こ
と
」
と
い
う
演

題
で
お
話
し
し
て
い
た
だ
き
ま
し

た
。子

ど
も
た
ち
の
授
業
の
様
子
を
見

ま
す
と
、
姿
勢
が
気
に
な
る
子
ど
も

た
ち
が
け
っ
こ
う
い
ま
す
。
と
て
も

興
味
深
い
お
話
で
し
た
。

姿
勢
が
崩
れ
る
と
、
首
・
肩
が
凝

っ
た
り
、
腰
痛
に
な
っ
た
り
す
る
だ

け
で
な
く
、
様
々
な
悪
影
響
が
あ
り

ま
す
。

○

呼
吸
が
深
く
吸
え
な
く
な
り
、

疲
れ
や
す
く
な
る
。

○

呼
吸
が
浅
く
、
脳
に
行
き
渡
る

酸
素
の
量
が
少
な
く
な
る
の
で
、

集
中
力
の
低
下
に
つ
な
が
る
。

○

う
つ
む
く
よ
う
な
姿
勢
は
、
ネ

ガ
テ
ィ
ブ
思
考
に
陥
り
や
す
い
。

○

見
た
目
の
印
象
が
悪
く
、
実
年

齢
よ
り
ふ
け
て
見
え
た
り
、
だ
ら
し

な
い
印
象
を
与
え
て
し
ま
い
が
ち
。

○

関
節
の
可
動
域
が
低
下
し
、
け
が

に
つ
な
が
り
や
す
い
。

○

背
骨
や
骨
盤
が
ず
れ
や
す
く
な
る
。

ま
た
、
頬
づ
え
が
い
け
な
い
理
由
と

し
て
、
次
の
よ
う
な
も
の
が
あ
り
ま
す
。

○

顎
が
ず
れ
る
。

○

顎
関
節
症
な
ど
の
痛
み
に
つ
な
が

る
。

○

肩
こ
り
に
つ
な
が
る
。

○

体
の
中
心
に
あ
る
べ
き
は
ず
の
顎

が
ず
れ
る
こ
と
で
、
体
全
体
の
バ
ラ

ン
ス
が
崩
れ
る
恐
れ
が
あ
る
。

そ
う
な
る
と
、
背
骨
や
骨
盤
な
ど

が
曲
が
り
、
猫
背
に
な
っ
た
り
さ
ま

ざ
ま
な
体
の
不
調
を
引
き
起
こ
し
た

り
と
、
見
た
目
に
も
健
康
に
も
悪
影

響
を
及
ぼ
し
ま
す
。

そ
こ
で
、
体
の
バ
ラ
ン
ス
を
取
る
た

め
に
、
上
を
向
く
時
間
を
一
日
二
回
作

る
と
よ
い
と
教
え
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

上
を
向
く
時
に
注
意
し
て
い
た
だ
き

た
い
こ
と
に
、
次
の
よ
う
な
も
の
が
あ

り
ま
す
。

○

必
ず
、
背
筋
を
伸
ば
し
て
行
う
。

（
肩
甲
骨
を
少
し
寄
せ
る
意
識
が
あ
る

と
よ
い
）

○

角
度
的
に
上
を
向
き
す
ぎ
な
い
よ

う
に
す
る
。
（
顔
と
天
井
が
平
行
に

な
る
と
こ
ろ
ま
で
で
よ
い
）

○

口
を
ポ
カ
ー
ン
と
空
い
た
状
態
で

す
る
と
、
顎
の
筋
肉
も
一
緒
に
緩
め

ら
れ
る
の
で
効
果
的
。

○

大
人
は
三
十
秒
、
子
ど
も
は
十
秒

ほ
ど
上
を
向
い
た
状
態
を
キ
ー
プ
す

る
。

ま
た
、
柔
軟
性
チ
ェ
ッ
ク
で
、

次
の
よ
う
な
も
の
が
あ
り
ま
す

う
つ
伏
せ
で
膝
を
曲
げ
た
と

き
に
、
か
か
と
が
お
尻
に
着
く

か
。（
大
腿
部
前
面
）

立
位
か
長
座
で
前
屈
し

た
時
に
、
指
先
が
つ
ま
先

に
着
く
か
。（
大
腿
部
後
面
）

対
策
の
た
め
の
ス
ト
レ
ッ
チ
と
し
て
、

次
の
よ
う
な
も
の
が
あ
り
ま
す
。

大
腿
部
前
面

大
腿
部
後
面

他
に
も
、
運
動
神
経
を
発
達
さ
せ
る

た
め
に
は
、
一
つ
の
運
動
だ
け
で
な
く
、

様
々
な
運
動
に
親
し
む
と
良
い
。
小
学

生
の
睡
眠
は
九
時
間
以
上
は
ほ
し
い
と

お
話
し
さ
れ
ま
し
た
。

空
き
瓶
回
収
は
、
最
終
的
に
二

七
四
三
本
、
益
金
五
四
八
六
〇
円

で
し
た
。
御
協
力
誠
に
あ
り
が
と

う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

校
長

柳
野

竜
生

郷の力芽
学校教育目標 ふるさと山崎の誇りをもち，自ら学び，心豊かでたくましい子を育成する。
校 訓 明るく かしこく たくましく
合 い 言 葉 ふるさと山崎が育む「郷の力芽」たちの健やかな育成

令和５年度山崎小学校 学校便り２月号
http://www2.satsuma-net.jp/yamasakisho/

さと ちから め



 

 
 

【３月の行事予定】 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

   

３ 

月 

生活目標 
保健目標 
給食目標 

１年間の振り返りをしよう 
１年間の健康生活の反省をしよう 
１年間の給食について反省をしよう 

１日（金） お別れ遠足・６年生を送る会 １５日（金） 年度末５時間授業 
４日（月） 安全点検の日 １６日（土） さつまの日（青少年育成の日） 

５日（火） 
いじめ問題を考える日 
第 4回子連定例会 

１７日（日） さつまの日（家庭の日） 
１８日（月） 卒業式全体練習 

７日（木） 卒業式全体練習 １９日（火）  年度末５時間授業 

8日（金） 
校内なわとび大会 
学級 PTA 

２０日（水） 春分の日 

２１日（木）  卒業式会場作り  親子読書の日   

１１日（月） 卒業式全体練習 ２２日（金） 第７７回卒業式 

１２日（火） 第 5回学校運営協議会 ２５日（月） 修了式 離任式 
１３日（水） 卒業式予行練習 ２６日（火） 子連送別会（予定） 
１４日（木） 年度末５時間授業  

１月３０日(火)，来年度，山崎小学校に入学する新一年生体験入学・保護者説明

会を行いました。来年度は，９名入学の予定です。１・2 年生に迎えられ，少々

緊張の面持ちでしたが，すぐに慣れ，一緒にジャンケン列車をしたり，１・２年

生の出し物を楽しそうに聞いたりする姿が見られました。保護者の皆様には，学

校生活において準備しておいてほしいことや学校での生活，町子ども支援課から 

はフッ化物洗口についての話など，これからの学校生活について説明しました。 

来年度は，４月８日(月)が，入学式です。ぴかぴかの制服に身を包んだ，９名の子供たちが元気に入学し

てきてくれることを，児童，職員みんな楽しみに待っています。 

〔税に関する「絵はがきコンクール」〕 
作品展示  ６年 山内叶夢 さん 

６年 吉津咲希 さん 
学校協力賞  山崎小学校 

 
〔全国書画展覧会〕 
金    賞 ３年 角囿怜弥  さん 
      ３年 松尾 律 さん 
      ３年 吉津拓真 さん 
      ４年 下麦大翔 さん 
      ４年 琉子武王 さん 
      ５年 稲留らん さん 
      ６年 中山愛琳 さん 
      ６年 松尾慈乃 さん 
      ６年 山内叶夢 さん 
      ６年 吉津咲希 さん 

 
〔さつま美術展〕 

優秀賞  １年 德丸 允 さん 
特 選 ２年 山下真穂 さん 
入 選 １年 上栫和香 さん 

２年 福岡大知 さん 
〔全国児童画コンクール〕 

入 選 ４年 森園晴仁 さん 

 

〔西日本読書感想画コンクール 県審査〕 
特 選 ６年 山内叶夢 さん 
入 選 １年 宝満福空 さん ５年 萩原月愛 さん 
 
〔西日本読書感想画コンクール 〕 
入 選 ６年 山内叶夢 さん 
 
〔みやんじょ吹奏楽フェスタ２０２４表紙絵〕 
頑張ったで賞 １年 城ケ峰奈々美 さん 
 
〔未来に残そう青い海図画コンクール〕 
海上保安協会串木野支部長賞  １年 潟山莉子 さん 
 
〔南九州美術展〕 
県美育協会会長賞 １年 德丸 允 さん 
特 選 １年 潟山莉子  さん １年 平田結蕾 さん 

２年 大園綾美 さん ２年 角囿凌玖  さん 
２年 福岡大知 さん ２年 松尾 奏 さん 
４年 潟山晃大 さん 

入 選 ２年 柳野彩莉 さん ２年 矢野瑛斗 さん 
３年 吉津拓真 さん ４年 上村花音 さん 
４年 アイミ ザイレル さん 

４年 志鹿翔太 さん 

学校賞 山崎小学校 

 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 


